

Heimer bringt mehr Farbe ins Spiel



Zu den Kran-Giganten von Liebherr aus dem Allgäu haben Achim Heimer (links) und sein Vater Horst ein ganz besonderes Verhältnis. Sie haben gerade eine Anlage geliefert, um bis zu 20 Tonnen schwere Werkstücke hängend beschichten zu können. Nach zwei guten Jahren 2007 und 2008 kann die Firma Heimer (60 Mitarbeiter) auf Grund der Langfristigkeit der Kundenplanung im Großanlagenbau auch für 2009 mit vollen Auftragsbüchern rechnen, akquiriert bereits für 2010.

Quelle: Westfalenblatt

Kontakt: info@heimer-lackieranlagen.de